

## **RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN JARAK JAUH (RPPJJ )**

Nama Sekolah	: SD Negeri Sumberwatu
Kelas / Semester	: IV(empat) / 2
Tema	: 7. Indah nya Keragaman di Negeriku
Sub Tema	: 2. Indah nya Keragaman Budaya Negeriku
Muatan Pelajaran	: IPA dan SBdP
Alokasi Waktu	: 120 menit
Hari / Tanggal	: Sabtu, 13 Februari 2021
Moda	: Daring

### **A. Kompetensi dasar :**

#### **IPA :**

3.3. Menghubungkan jenis gaya (otot, gravitasi, gesek, listrik, dan magnet) dan gerak serta pengaruhnya pada peristiwa di lingkungan sekitar.

4.3 Menyajikan hasil percobaan pemanfaatan gaya (otot, gravitasi, gesek, listrik, dan magnet) dan gerak serta pengaruhnya pada peristiwa di lingkungan sekitar.

#### **SBdP :**

3.3 Mengetahui gerak tari kreasi daerah

4.3 Memeragakan gerak tari kreasi daerah

### **B. Tujuan Pembelajaran**

Setelah menyaksikan tayangan video, peserta didik dapat mengidentifikasi keberagaman ciri fisik masyarakat di sekitar, menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara tertulis dengan mandiri dan kreatif.

### **C. Alat/Media**

*Whatsapp group* (WAG) antara guru, orang tua, dan siswa Orang tua/wali yang menggunakan WA bersama anak. Jika anak yang mengoperasikan WA, maka orangtua/wali wajib mendampingi mereka

### **D. Bahan/Materi**

Gambar dan Video

### **E. Penilaian**

(1) Keaktifan partisipasi, (2) Refleksi atas pengetahuan yang diperoleh, (3) Voice note, foto, atau video hasil kerja.

#### F. Kegiatan Pembelajaran

No	Tahapan	Langkah kegiatan
1	Kegiatan Awal	<p>Anak-anak sudah siap belajar hari ini? Ayo, jangan lupa cuci tangan terlebih dahulu ya dengan sabun pada air mengalir sebelum dan sesudah memulai kegiatan! Nah, kalau sudah cuci tangan, mari kita bersiap memulai pembelajaran hari ini. Mari kita awali dengan membaca doa terlebih dahulu semoga kita selalu sehat dan diberikan kemudahan dalam melaksanakan kegiatan belajar hari ini! Mintalah bantuan kepada ayah/bunda untuk mendampingi Ananda selama melakukan kegiatan pembelajaran ya! Jangan lupa ucapkan tolong bila minta bantuan, ucapkan maaf apabila melakukan kesalahan, dan ucapkan terima kasih setelah mendapatkan bantuan!</p>
2	Kegiatan Inti	<p><u>Kegiatan 1</u></p> <p>Anak-anak pertemuan yang lalu kita telah mempelajari tentang keragaman budaya dan bahasa daerah, nah kali ini kita masih membahas keragaman budaya lho! Tapi topik kita kali ini adalah keragaman tari daerah. Kalian tahu kan berbagai tari daerah? Agar terlihat indah, setiap tari memiliki pola lantai. Yuk kita lihat penjelasannya pada video berikut!</p> <p><a href="https://youtu.be/E-phxe6pjVs">https://youtu.be/E-phxe6pjVs</a></p> <p>bagaimana penjelasannya, mudah kan? Nah tugas kalian adalah kalian praktikkan menari (tariannya bebas) dengan pola lantai yang telah kalian pelajari tadi ya Rekam dalam video atau foto dan kirimkan ke bapak ibu guru yaa</p> <p><u>Kegiatan 2</u></p> <p>Bagaimana tugas pertamanya, menyenangkan bukan? Tari apa yang kalian mainkan? Selanjutnya ayo kita lihat barang-barang di rumah yang menggunakan energi listrik. Siapkan catatan kalian ya kemudian isilah format berikut dengan menuliskan barang-barang yang kalian jumpai di rumah. Tuliskan perubahan energi dan manfaatnya ya</p>

